

# Protokoll

54. Sitzung | SoSe24



<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	15.04.2024
<b>Zeit:</b>	13:10
<b>Ort:</b>	ASTA Büro FU B0.03
<b>Mitglieder:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Elias Noack [EN] <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI] <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input checked="" type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] <input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input checked="" type="checkbox"/> Markus Damm [MD] <input type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM] <input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt <input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input type="checkbox"/> Nikita Starodubstev [NSt](ab 13:25 Uhr) <input type="checkbox"/> Tore Stullig [TS] <input checked="" type="checkbox"/> Lea Lange [LL] <input checked="" type="checkbox"/> Erick Franz[EF] <input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel[JD] <input checked="" type="checkbox"/> Jannik Schulz[JS] <input type="checkbox"/> Daniel Georg[DG]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div>
<b>Schriftführung:</b>	Tim Goldschmidt
<b>Vorsitz:</b>	Nils Schiffmann

# Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>2</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der 53. Sitzung . . . . .	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung . . . . .	2
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Social Media . . . . .	2
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
2.7	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>3</b>
3.1	Sondersitzung CA-Furtwangen . . . . .	3
3.2	Ersti-Party . . . . .	3
3.3	Buchungssystem AC . . . . .	3
3.4	WING-Zeitschrift . . . . .	4
3.5	Technikschrott im Büro . . . . .	4
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
4.1	StuRa Wahlen . . . . .	4

**Beginn: 13:16 Uhr**

## **1 Organisatorisches**

### **1.1 Begrüßung**

### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 53. Sitzung**

- Protokoll Bestätigt

### **1.3 Bestätigung Tagesordnung**

### **1.4 Ankündigungen**

## **2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen**

### **2.1 Referat: Finanzen**

<b>Abstimmung</b>	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag: Warngaffer
Dafür	10 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

### **2.2 Referat: Technik**

### **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

#### **2.3.1 Kino**

- Kino findet am 20.04. statt, gezeigt wird ein Wild West Film
- Kino-Ref spricht sich mit der AStA-Technik bzgl. Kino-Aufbau ab

**JD:** Indoor Soccer will Ansprechpartner wechseln

**JD:** UNFUCK am nächsten WE, Motto: "desaterous recovery", braucht Aula

### **2.4 Referat: Social Media**

### **2.5 Referat: Eventmanagement**

#### **2.5.1 Studierbars?**

**TG:** Studierbars sollen etwa 3-4 wöchentlich stattfinden. Zur EM sollen in Absprache mit dem Speicher manche Spiele in der AC gestreamt werden.

- Weitere Ideen: Battle of the bands mit guitar heroes, 3-4 personen pro band
- trivia/pubquiz
- lasertag turnier

## 2.6 Referat: Hochschulpolitik

## 2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

## 3 Weitere Agendapunkte

### 3.1 Sondersitzung CA-Furtwangen

**JD:** Anfrage, Extrasitzung einzulegen um Aufgabenverteilung und aktuelle Probleme zu besprechen -> Krisensitzung. Um Vollzähligkeit wird gebeten.

NS fragt bei einem Mediator für Gesprächstermin an.

### 3.2 Ersti-Party

- dickes danke an alle helfer!
- **MD:** Planung holprig, Ablauf am Abend sehr gut
- Brandsicherheitswache hat nicht geklappt
- Nebelmaschine in ac wäre zukünftig möglich. Nach Absprache mit Hr. Lambotte mit 2-3 Brandsicherheitswachen.
- Party könnte 4-stelliges Minus sein, warten noch auf Rechnung Zierlewagen.

---

#### Abstimmung

Abstimmungsfrage	Nachbesprechungstermin 17.4 16:00 Uhr
Dafür	8 Stimmen
Dagegen	- Stimmen
Enthaltung	- Stimmen

---

#### Abstimmung

Abstimmungsfrage	Nachbesprechungstermin 25.4 16:00 Uhr
Dafür	2 Stimmen
Dagegen	- Stimmen
Enthaltung	- Stimmen

---

- Ort: GroßKoz, MD fragt an. Alternativ AC oder entsprechend Bekanntgabe

### 3.3 Buchungssystem AC

- Buchungssystem AC auf online switchen, da Papierform umständlich.
- Hochschulbuchungssystem nutzen wenn möglich

### **3.4 WING-Zeitschrift**

- KL ladet WING-Studis zu Interviewtermin ein. Den Artikel muss WING aber selbst schreiben. Social Media Referat sollte anwesend sein.

### **3.5 Technikschrött im Büro**

- Kann ab nächster Woche entsorgt werden. Wer möchte, kann bis dahin Sachen davon mitnehmen.
- Insta Story mit „Bu verschenken“ gewünscht.

## **4 Sonstiges**

### **4.1 StuRa Wahlen**

- Bitte Werbung machen! Müssen min. 9 Personen auf der Liste haben. Aktuell sind nur 4 auf der Liste.

**Schluss:** 14:00 Uhr

---

Vorsitz der 55. Sitzung